Informationen zum Bürgerbus

Fahrt zum Seniorennachmittag

Kirchlinteln-Schafwinkel (my). Franz Bormann aus Kirchlinteln soll beim Seniorennachmittag am Sonnabend, 23. März, über den Bürgerbus sprechen. Bormann nutzt den Bürgerbus oft und freut sich, dass es dank der ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer diese Möglichkeit der Mobilität im nördlichen Teil der Gemeinde gibt.

Praktischerweise hat der Bürgerbusverein beschlossen, sein Fahrzeug am 23. März als Transportmittel einzusetzen. Der Bus wird zweimal von Kirchlinteln auf direktem Weg zum Veranstaltungsort nach Schafwinkel vors Gasthaus Badenhoop fahren. Die erste Tour beginnt um 14 Uhr an der Haltestelle An der Kirche. Weitere Haltestellen: 14.01 Uhr Schulstraße, 14.03 Uhr Weitzmühlener Straße, 14.04 Uhr Eichendorffweg, 14.06 Uhr Am Schäferhof, 14.07 Uhr Bäckerei, 14.11 Uhr Neukauf, 14.12 Uhr Alte Mühle, 14.15 Uhr Vor dem Rehm, Ankunft ist um 14.25 Uhr bei Badenhoop.

Die zweite Tour beginnt um 14.33 Ühr bei der Haltestelle Bockhörn und führt über Am Kreuzberg/Friedhof (14.35 Uhr), Ortsmitte (14.40 Uhr), Rathaus (14.41 Uhr), Buchenweg (14.43 Uhr), Kiefernweg (14.44 Uhr), Ostpreußenweg (14.45 Uhr) nach Schafwinkel. Die Rückfahrt erfolgt für die Nutzer der ersten Tour zehn Minuten nach Veranstaltungsende. Die Fahrgäste der zweiten Tour haben noch etwas mehr Zeit. Ihre Rückfahrt ist erst 35 Minuten nach dem Treffen.

Anmeldungen bis zum 21. März bei Kirchlintelns Ortsvorsteherin Sigrid Lindhorst unter 04236/435 sind erforderlich.